

Interesa a gobierno y empresarios mexicanos invertir en Cuba



México, 14 ene (RHC) El secretario mexicano de Economía Ildefonso Guajardo afirmó este 14 de enero que tanto el gobierno como el empresariado de su país están interesados en ampliar el intercambio económico y comercial con Cuba.

El alto funcionario del gabinete federal declaró a la agencia Prensa Latina (PL) que existen potencialidades y proyectos en curso para mayores nexos bilaterales bajo la nueva ley de inversión extranjera en la mayor isla de Las Antillas, inmersa en un proceso de actualización de su modelo económico.

Dijo que hay mucho entusiasmo, aunque reconoció que los empresarios mexicanos están en un momento de estudio y claridad sobre las oportunidades y definiciones para la inversión en Cuba.

Recordó que le tocó presidir hace dos años la primera misión empresarial a La Habana, integrada por una nutrida representación de 70 ejecutivos de compañías mexicanas.

Guajardo calificó de muy positivos sus vínculos con las autoridades cubanas y de igual manera se expresó respecto a los resultados de encuentros de alto nivel que se han repetido durante el mandato del presidente Enrique Peña Nieto.

“Hay interés en invertir en el procesamiento de alimentos, producción de envases, producción de cárnicos con traspaso de tecnología, en el sector energético, en particular el gas, según proyecto presentado por Petróleos Mexicanos durante la visita del presidente Raúl Castro a México en noviembre de 2015”, expresó.

El secretario de Economía aseguró que hay consorcios asentados en su país que se interesan para que sus filiales operen también en la nación caribeña.

En su diálogo con PL, el funcionario adelantó que este año visitaría a Cuba junto a empresarios mexicanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/81354-interesa-a-gobierno-y-empresarios-mexicanos-invertir-en-cuba>



Radio Habana Cuba